

こんにちは。石川県立加賀高等学校です。元旦の能登半島地震では、多くの方が被災し心よりお見舞い申し上げます。これからまだまだ大変なことが多いですが、できることをしていきたいと思っています。

さて、「加賀高だより」はもう16号となりました。これからも加賀高の紹介をしていきます。ぜひご覧ください！よろしくお願いいたします！

## 【始業式】

1月9日(火)に3学期始業式を行いました。1月で寒いということもあり、始業式は放送で行いましたが、生徒は真剣に聞いていました。

### 瀧校長先生の話

「能登半島地震について厳しい状況が続いており、今後1か月は余震があることに注意しなければならない。学校では生徒の皆さんの精神的ケアもしていきたい。3学期は、3年生は卒業後の進路に向けて、1・2年生は次の学年に向けてのそれぞれ準備の時です。自分に何ができるか真剣に考えましょう。」



加賀高校マスコット  
「かがん子ちゃん」

本校は総合学科のため、普通科高校の約2倍の科目から学びたい科目を選択できます。今回も前回に続いて通常の授業ではなく、特別授業を紹介します。

## 【林業出前講座】

産業社会と人間(1年)の授業で、11月22日(水)に「林業出前講座」がありました。



チェーンソーでの丸太切りの早技は圧巻でした。大振りな動きなのに作業はとても繊細でした。ドローンを飛ばしている時は、指示役がとても大変なことがわかりました。やってみると、的確に指示することがとても難しかったです。ドローンは、蜂の羽音が名前の由来だということもわかりました。

【高浜 心春(錦城中出身)】

## 【若年層向けDV予防啓発セミナー】

12月15日(金)に「若年層向けDV予防セミナー」を開催しました。これは、DV(家庭内暴力)を未然に防止し、互いに人権を尊重して暴力を伴わない人間関係を育成するためのものです。4月より新しい人間関係を構築する3年生を対象に実施しました。講師の相談員の方が、マンガになった冊子を使って説明していただき、とても分かりやすかったです。思いやりを持って人と接することが大切だと感じました。

【中田 樹里(片山津中出身)】



## 部活動紹介

### 【吹奏楽部】



文化祭での演奏



練習の様子

吹奏楽部は2年生3名と1年生1名の4名で活動しています。主に地域のイベントでの演奏や、他校と合同で演奏を行っています。また、ハンドベルの合奏など様々なことに楽しくチャレンジしています。

【部長 新家 吏織（山代中出身）】

### 【球技大会】



グラウンドヤードの様子



12月18日（月）に2学期の球技大会を行いました。寒い中ではありましたが、卓球・バドミントン・バスケットボール・グラウンドヤードに盛り上がりました。グラウンドヤードは金沢生まれのスポーツで、ゲートボールとビリヤードの長所を合わせた競技です。

### 編集後記

みなさん冬休みはどう過ごしましたか？新年早々、能登半島地震や羽田空港での飛行機の接触事故など多くの方が災難に遭われました。

まだまだ、不安なことがあります。何とかこの1年を乗り切りましょう。

【上原 梓（錦城中出身）】

石川県立加賀高等学校

〒922-0331

石川県加賀市動橋町ム53

TEL0761-74-5044

FAX0761-74-5094

ホームページ

QRコード



編集 加賀高だより

編集委員 【文化委員会】